

# FORKOPIMDA

## Kapolsek Ciracap Iptu Dudung dan Bhabinkamtibmas Desa Cikangkung Sinergi dengan Tokoh Ulama Ciracap Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.FORKOPIIMDA.COM](http://SUKABUMI.FORKOPIIMDA.COM)

Oct 23, 2023 - 15:17



*Kapolsek Ciracap Iptu Dudung dan Bhabinkamtibmas Desa Cikangkung Sinergi dengan Tokoh Ulama Ciracap Sukabumi*

Sukabumi, 23 Oktober 2023 - Kepala Kepolisian Sektor Ciracap, Iptu Dudung, beserta Bhabinkamtibmas Desa Cikangkung, menjalankan silaturahmi yang

penuh makna dengan para tokoh ulama di wilayah Ciracap, Sukabumi. Pertemuan tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan yang harmonis antara kepolisian dan pemimpin agama dalam rangka menciptakan sinergi yang baik demi kedamaian dan keamanan masyarakat.

Kegiatan ini dilaksanakan dalam suasana penuh kehangatan, di mana Kapolsek Ciracap dan Bhabinkamtibmas menjelaskan komitmen Polri dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya. Mereka juga memaparkan langkah-langkah proaktif yang akan diambil untuk meningkatkan kerja sama dengan komunitas agama, guna mewujudkan kondisi yang aman dan damai.

Dalam pertemuan tersebut, para tokoh ulama menyambut baik inisiatif dari Kapolsek Ciracap dan Bhabinkamtibmas, serta menyatakan dukungan penuh terhadap upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Ciracap. Mereka juga menyoroti pentingnya peran ulama dalam mendukung penyuluhan agama yang moderat, menjauhkan masyarakat dari paham radikalisme, serta mempromosikan toleransi antarumat beragama.

Kapolsek Ciracap, Iptu Dudung, mengatakan, "Kami sangat menghargai peran para tokoh ulama dalam mewujudkan kehidupan beragama yang harmonis di wilayah Ciracap. Kerja sama yang baik antara kepolisian dan ulama akan membawa manfaat besar bagi masyarakat, dan kami berkomitmen untuk terus memperkuat sinergi ini."

Pertemuan tersebut tidak hanya menjadi ajang silaturahmi, tetapi juga merupakan langkah konkrit dalam membangun kemitraan yang kokoh antara kepolisian dan tokoh agama. Diharapkan, sinergi ini akan terus berlanjut, menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh warga Ciracap, Sukabumi.